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Este es Manmin

y así me quedaba dormido. Aún depuse de pocas horas de sueño, 
podía levantarme bien para ir a trabajar y no veía la hora que llegara 
el domingo próximo para ir a la iglesia. 

Comenzar un negocio sólo confiando en Dios en 
oración

Yo solía trabajar en un taller de reparación de autos, y mientras 
estuve allá, fui reconocido por mi diligencia e integridad. Sin 
embargo, el ingreso mensual no era suficiente. La palabra del Dr. 
Lee me animó, “Si tu alma prospera, recibirás las bendiciones 
de Dios sin importar cuán terrible sea la situación económica”. 
Entonces, renuncié a mi trabajo y emprendí mi propio negocio. 
Desde ese entonces, he hecho de mi crecimiento espiritual mi 
prioridad y me he esforzado por agradar a Dios y despojarme de 
todo pensamiento carnal. He tratado de dejar la vida de haragán 
en Cristo mientras leía el libro Infierno del Dr. Jaerock Lee, y 
solidificar mi vida espiritual a través de la oración en las reuniones 
de Oración de Daniel por las noches. 

En un principio, mi deseo era comenzar a lo grande y ser muy 
bendecido. Pero mientras escuchaba los mensajes del Dr. Lee, 
me di cuenta que había en mí un afán por ganar dinero quería 
desenfrenadamente pedir dinero prestado y expandir mi negocio. 
En vez de eso, me avoque a la oración, le entregué todo a Dios 
y le pedí que guiara mi vida hacia donde Él creía que era mejor. 
Luego de eso, el dueño del taller donde yo solía trabajar me ofreció 
que me hiciera cargo del negocio y lo hizo por muy buen dinero. 
Ciertamente, esa fue la respuesta de Dios a mi oración, y en julio 
del 2007, me hice cargo de la empresa. 

Poniendo en práctica la Palabra, ejercitando la 
honestidad y la cortesía. 

En vez de albergar codicia para ganar más dinero, luché por 
obedecer la Palabra de Dios a través del Dr. Jaerock Lee, incluyendo 
“Siempre busca la benevolencia y sigue el camino de la rectitud”, 
“Asegúrate de también obedecer la ley de este mundo”. 

En el momento, estoy ocupándome de los autos involucrados 
en accidentes, e interviniendo entre los clientes y las empresas 
aseguradoras; mis palabras tienen un gran peso. Incluso cuando 
en ocasiones la resolución no me favorecía, siempre manejé 
cada caso con honestidad. Algunos clientes han dicho, “en otros 

“La clave para llevar adelante mi negocio 
es seguir el camino de la rectitud.”

Cada vez que leo u escucho sobre personas exitosas, a menudo 
me he dicho cuán maravilloso sería tener bases bien sólidas. A 
través de este libro; sin embargo, he encontrado un firme sustento. 

Guiado a Iglesia Manmin tras leer El Mensaje de la 
Cruz

 “¿Qué sermones están escuchando?, ¡Están tan llenos de 
gracia!”

 “Debes leer este libro también,” fue su respuesta.
Cuando le pregunté a mi suegra (Diaconisa Bok-Ja Sim) acerca 

de los que se escuchaba en los casetes en febrero del 2007, ella me 
prestó un libro. 

 “El Mensaje de la Cruz”
Dicho libro contiene respuestas y aclaraciones a muchos 

interrogantes y puntos confusos de la Biblia que siempre mantuve 
durante toda mi vida cristiana y tras haber leído la Biblia en varias 
ocasiones. Me estoy refiriendo a puntos clave como por ejemplo, 
cómo de verdad se es salvo cuando uno cree en Jesucristo, si la 
gente que muere antes de escuchar el Evangelio es salva o no, y 
cosas por el estilo. 

Al domingo siguiente, fui junto a mi suegra a la Iglesia Manmin 
Gwangju del Este. Allí participamos del Servicio transmitido en 
vivo vía satélite desde Seúl; y yo fui profundamente conmovido 
por el Dr. Jaerock Lee. Él predicaba con lágrimas en sus ojos a causa 
de su rebaño. Desde ese entonces, me uní a la iglesia. 

Desde ese mismo domingo, dejé de ir de picnic o a los parques 
de diversión los domingos por la mañana con mi familia. Estaba tan 
sediento de escuchar los mensajes del Pastor Principal que, incluso 
al volver del trabajo, podía quedarme hasta las 3 o 4 de la mañana 
siguiente escuchando sus mensajes desde el sitio Web de la iglesia, 

negocios, simplemente hacen lo que los clientes les piden. ¿Por qué 
eso no sucede aquí?”, y me demandaban algo que era impropio. 
No obstante, he visto a clientes regresar, aún a pesar de haber 
rechazado sus pedidos. 

Cuando los clientes han tratado de regatear los precios, siempre 
he elegido no discutir con ellos y hacer lo que me pedían. Luego de 
eso, Dios ciertamente me ha dado casos donde la ganancia ha sido 
mayor. 

Seguir el camino de la rectitud en los negocios no me resultó tan 
difícil como creía que lo sería. En un comienzo, los inconvenientes 
se hicieron sentir, pero mientras me mantuve en el camino de la 
rectitud, Dios me mostró sus bendiciones. 

El diezmo multiplicada por diez
Luego de seis meses de haber comenzado con el negocio en 

el que diligentemente busqué aplicar la Palabra de Dios, entre 
el 70% y el 80% de los clientes se hicieron clientes regulares, y 
la base de clientes ha ido en aumento gracias a la propaganda de 
boca en boca. Aunque no salga a cenar con los clientes ni ponga 
en marcha campañas de marketing, Dios mismo se ha encargado 
de enviarme cada vez más clientes, de esa manera, mis diezmos 
han aumentado diez veces mas. Recientemente, un distribuidor 
de autos extranjeros le ha confiado a mi empresa todo trabajo de 
pintura, y aún estoy esperando mayores fuentes de ingresos. Los 
clientes a menudo dicen, “vengo por qué aquí sé que no engañan a 
los clientes entonces puedo confiar. Además son muy buenos en lo 
que hacen”. Algunos de mis empleados inclusive afirman, “gracias 
a que mi jefe cree en Dios con todo su corazón, este negocio es tan 
bendecido”. 

Todo esto se lo debo a la gracia y al amor de Dios, y a las 
enseñanzas del Pastor Principal Rev. Dr. Jaerock Lee quien me ha 
mostrado la verdad y me ha guiado por el camino de la bendición. 
Asimismo, le agradezco al Pastor Principal Rev. Yeon-Ok Jung 
de la Iglesia Manmin Gwangju del este, y a los hermanos de la 
congregación por sus oraciones. 

Desde que comencé a asistir a Manmin, he sido sanado de 
migraña constante debido al estrés del trabajo y mi familia no ha 
sido hospitalizada ni una sola vez. Le doy las gracias y la gloria a 
Dios, quien no sólo me ha dado la bendición económica y de salud, 
sino que se ha convertido en el gran sustento de mi vida. ¡Aleluya!. 

Diacono Hyun-O Kim (Iglesia Manmin Gwangju del Este)

“Nueve años de tormento causados por la adoración a los ídolos.”

Luego que mi esposo muriera hace 10 años, vivía aterrorizada cada noche en mi casa, en cual había vivido por 
más de 40 años. Los demonios aparecían en mis sueños y trataban de matarme pero no los podía echar por miedo. 
Entonces antes de que oscureciera, cerraba todo con llave y no contestaba ni siquiera si los vecinos me traían algo 
delicioso para compartir. Inclusive, soñaba que estaba rodeada en mi habitación de tantas serpientes que hubiese 
necesitado de un contenedor para sacarlas. Un día, mi hija mayor, la Diaconisa Song-Lim Yang, quien había estado 
orando por mí por mucho tiempo, vino desde Seúl a Eumseong en la provincia de Chungcheong del Norte junto a 
dos diaconisas principales.   “En nuestra iglesia, las personas son sanadas, aún aquellas que los médicos no habían 
dado ninguna esperanza. Los demonios huyen y suceden toda clase de milagros. ¡Ven, Por favor!Unos días más tarde, 
fui a Seúl y asistí a la una Reunión de Oración de Daniel, donde sentí que todas las aflicciones y problemas en mi 
vida podían solucionarse. Sin embargo, aún después de haberme mudado a Seúl, seguía siendo atormentado aunque 
no con tanta frecuencia. Me recostaba y podía sentir como los demonios me tironeaban de debajo de la cama. Salvo 

que pusiera el pañuelo orado por el Dr. Jaerock Lee (Hechos 19:11-12), no podía permanecer 
dormida ni siquiera por 10 minutos. 

Luego un día, comencé a preguntarme si ese tormento no estaba siendo causado por 
mi adoración a los tiempos pasados. Antes de haber aceptado al Señor, mi esposo y yo 
habíamos colocado ciertos hechizos alrededor de la casa; además mi esposo hacia de 
adivinador también haciendo hechizos para nuestros vecinos. Trayendo esos días a 
la memoria, me arrepentí, le ofrecí a Dios una ofrenda de paz, y recibí la oración 
del Dr. Lee. 

Luego de eso, los demonios desaparecieron y la opresión sobre mis 
hombros también desapareció. Desde ese entonces y hasta el día de hoy, 
puedo dormir profunda paz y llena de esperanza por el cielo. 

Diaconisa Gun-Soon Jo (83 de edad; Parroquia 12-1)

        Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Jueves   3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

e-mail: misionmanmin@hotmail.com       

Por JBN TV en Honduras. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Se ha publicado el 55to libro del Dr. Jaerock 
Lee, El Rastro del Señor. Dicho libro es 

una compilación de sermones del Dr. Lee 
sobre el Evangelio de Juan, que describe 

la vida de Jesús hace más de 2.000 
años. No sólo contiene el significado 

espiritual del nacimiento, ministerio 
publico de Jesús, Su Pasión y 

Su Resurrección, sino también 
trata en detalle los secretos 
escondidos desde el principio 

de los tiempos y el origen de 
Jesús. Se espera que el libro pueda 

guiar a sus lectores al amor de Dios y un camino 
de bendiciones. La publicación de la segunda edición está 

programada para el mes de febrero. 
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El Rastro del Señor  

Servicio Devocional 
de Pastores

“Alabanza de Poder” de 
la Red Cristiana Global (GCN)

Tuvo lugar en el servicio de 
domingo por la noche del 11 
de enero del 2009, un Servicio 
Devocional de Pastores que se 
presentó a Dios y que contó con 
la presencia de 315 pastores de 
Corea y también de alrededor 
d e l  m u n d o  y  m i s i o n e r o s . 
Mediante un mensaje titulado, 
“Verdadera Bondad” (1 Juan 
1:5), el Pastor Principal Dr. 
J a e r o c k  L e e  a n i m ó  a  l o s 
creyentes a “recibir la fortaleza 
del poder de Dios al cumplir 
con  l a  ve rdade ra  bondad 
mediante la verdad, sacrificio y 
obediencia”. 

El pasado martes 13 de enero 
del 2009 a las 8 PM, tuvo lugar la 
grabación de la segunda temporada 
de “Alabanza de Poder de GCN” 
( R e d  C r i s t i a n a  G l o b a l )  e n  e l 
escenario especialmente preparado 
del Santuario Principal de la Iglesia 
Central Manmin. 

 “Alabanza de Poder de GCN” (Rev. 
Soojin Lee, Líder) es un programa 
que adoran no sólo los miembros de 
Manmin, sino también los televidentes 
de todo el mundo. Dicho programa ha 
transformado la vida de un sinnúmero 
de creyentes, y también ha realizado 
una  eno rme  con t r i buc ión  a  l a 
formación de la cultura de alabanza. 

La Asociación de Lideres de Células de Mujeres 
Recibe el Año Nuevo con La Palabra de Dios; 

“Seminario para Líderes de Célula:   
 Cultivando el Espíritu y el Alma”

En el crecimiento de una iglesia, el rol de un líder de célula es muy 
significante y la tarea que lleva a cabo, inmensamente valiosa. El pasado lunes 
19 de enero del 2009 a las 11 AM, tuvo lugar el “Seminario para Lideres de 
Célula” en el Santuario Principal de la Iglesia Central Manmin, patrocinado por 
la Asociación de Lideres de Células de Mujeres. Esa fue la manera en que la 
asociación inicio el año de bendiciones con la Palabra de Dios. 

En su premisa basada en el tema del “amor” (1Juan 4:7-8), el orador principal 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee hizo énfasis en “que si hemos alcanzado el 
perfecto amor, no sólo recibiremos el amor de Dios y su reconocimiento, sino 
también seremos usados como Sus instrumentos”. Luego, basando su mensaje 
en Mateo 22:37-39, el Dr. Lee dijo: “Cuando amamos a Dios por sobre todas 
las cosas, dicho amor debe estar fundamentado en la Palabra. Si estamos llenos 
de ese amor, ni el más pequeño vacilará por nuestra causa. Amar al prójimo 
como a uno mismo requiere de nosotros que nos sacrifiquemos como Jesús lo 
hizo, y servirle de acuerdo con la medida de fe del prójimo”. 

El Seminario contó con la asistencia no sólo de las líderes de células, sino 
también con la concurrencia de todos aquellos que deseaban escuchar la 
Palabra de Dios. Asimismo, brindó la oportunidad de que los obreros del Señor 
cultivaran por sí mismos espiritualmente y físicamente.

Cuando un año nuevo comienza, muchas personas se llenan de 
esperanza, sueñan en grande, y hacen todo tipo de planes, pero no es 
común verlos alcanzar todo lo que habían planeado. 

Sin embargo, en Dios nada es imposible, y cualquiera puede sobresalir y 
ser bendecido. 

Una característica en común entre los padres de la fe y en todos aquellas 
personas de la Biblia que alcanzaron sus sueños fue que creyeron en Dios 
completamente, le obedecieron y guardaron Sus mandamientos. Espero 
que llenos de una fe inmutable y constantes obras, los deseos de su 
corazón en este nuevo año se cumplan. 

“Te dé conforme al deseo de tu corazón, Y cumpla todo tu consejo” (Salmo 20:4) 

extraído de la serie de columnas “Siloé” del  The Dong-A Ilbo

Cómo Hacer Nuestros Deseos Realidad
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Buenos Hijos
“No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la 
renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea 
la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.” (Romanos 12:2)

Pastor Principal Rev. Dr. Jaerock Lee
La voluntad de Dios para nosotros 

es que difundamos Su Palabra y las 
manifestaciones de Su Poder a todas 
las personas del mundo para que éstas 
se vuelvan a Dios. El llevar a cabo esa 
tarea requiere de una condición: debemos 
convertirnos en buenos hijos de Dios. Los 
cristianos que verdaderamente aman a Dios 
deben despojarse de todo pecado y forma de 
maldad que puede haber en sus corazones; 
es el deseo de Dios para todos los creyentes 
del mundo. 

1. La Importancia de los 
    Buenos Hijos

Cuando se fundó la Iglesia Central 
Manmin en Julio de 1982, todo lo que 
tenía eran 7.000 Won (algo así como $5.10 
hoy). En el servicio de fundación de un 
santuario que tenía aproximadamente 3.36 
metros cuadrados para 9 adultos y 4 niños, 
no había pulpito, ni micrófono, coro, o 
nada de lo que necesitábamos. Aún así, 
cada uno de nosotros estaba lleno de fe en 
dios Todopoderoso, y teníamos el sueño y 
la visión que Él nos había dado. Teníamos 
la esperanza de cubrir el mundo, como las 
aguas cubren el mar, la Providencia de la 
Salvación mediante la cruz, y la visión de 
construir Gran Santuario el más hermoso 
que proclamara la gloria de Dios Creador 
al mundo entero. A medida que el tiempo 
pasaba, nuestra determinación por ver 
alcanzada la visión se fortalecía, y Dios 
nos mostró la manera de llevarla a cabo. 
Con el tiempo, Dios a añadido a más de dos 
millones de miembros en aproximadamente 
8.000 iglesias familias y amigas; además de 
los preciosos frutos a través del ministerio 
de difusión de Manmin TV y de GCN (Red 
Cristiana Global). Inclusive en lugares que 
aún no hemos visitado, ya han escuchado 
sobre el Evangelio de la Santificación y 
experimentado las manifestaciones del 
Poder de Dios. No sólo eso, sino también 
un gran número de personas dan testimonio 
de esas obras hoy en tierras, por ejemplo, 
de naciones islámicas e hindúes donde la 
predicación del Evangelio es muy difícil; en 
Europa donde la gente está sedienta de las 
obras del Espíritu Santo, en África donde 
se necesita que la lluvia de gracia sobre 
lo árido, y en Israel que es lo ultimo de la 
tierra. Aún así, no estamos satisfechos y 
seguiremos expandiendo nuestra misión. 

Tanto pastores como obreros de iglesia 
que visitan Iglesia Central Manmin nos 
hacen preguntas tales como: “¿Cómo 
podemos hacer para que nuestra iglesia 
c r ezca  t an to  como  e s t a? ,  ¿De  qué 
manera podemos manifestar el poder de 
Dios?, ¿Cómo podemos ser bendecidos 

espiritualmente y físicamente?”
La respuesta es simple. 
“Deben convertirse en buenos hijos de 

Dios”, les respondo. 
Dios se complace en gran manera cada 

vez que buenos hijos de Dios se ponen 
de manifiesto. Cuando esos hijos le piden 
algo, Dios les contesta y los bendice en 
abundancia, espiritualmente y físicamente. 
Sólo los buenos hijos de Dios pueden llevar 
adelante la expansión del Reino de Dios. 
Eso se debe a que el Reino de Dios no se 
establece por fuerzas propias o sabiduría 
sino por autoridad y fortaleza espiritual. 
Por lo tanto, cuando los pastores, obreros 
de iglesia, hermanos y hermanas se vuelven 
buenos hijos de Dios, entonces reciben de 
Su poder, y el crecimiento de la iglesia se 
torna tarea fácil. 

2. Dios se Complace de los 
    Buenos Hijos

Personas Libres de Pensamientos 
Carnales

Romanos 8:6-7 nos dice, “Porque el 
ocuparse de la carne es muerte, pero 
el ocuparse del Espíritu es vida y paz. 
Por cuanto los designios de la carne son 
enemistad contra Dios; porque no se sujetan 
a la ley de Dios, ni tampoco pueden.” Los 
"pensamientos carnales" hacen referencia 
a pensamientos malos y todo aquello que 
va contra la Verdad. Por ejemplo, albergar 
celos en contra de algún hermano, desearle 
que le vaya mal o que se desanime; 
darle lugar los deseos de abandonar la 
tarea que Dios les dio creyendo que otra 
persona lo puede hacer mejor que ellos. 
El juzgar, condenar y murmurar de otros, 
junto con la incapacidad de ver cómo los 
demás prosperan son algunos ejemplos de 
pensamientos carnales. 

Vacilar en la fe nos hace dudar diciendo, 
“¿hará Dios en realidad esta obra? Lo cual 
también es un pensamiento carnal. En los 
que alimentan el Espiritu no hay vacilación 
de fe. Una vez que creen en Dios, su 
corazón lo mantiene. Cuando enfrentan 
adversidades o se sienten débiles, se aferran 
aún más a Dios y buscan de Su fortaleza. 

A través de toda la historia de la Iglesia 
Centra l  Manmin ha habido muchos 
momentos de inmensa aflicción. Sin 
embargo, yo nunca me desanimé o dudé 
de Dios; sólo he albergado pensamientos 
de fe y tales he confesado. De acuerdo 
con esa medida de fe, Dios se llevó todas 
las aflicciones y me ha dado mayores 
bendiciones. 

Personas que Hacen Sentir Cómodos a 
los Demás 

Los buenos hijos de quienes Dios se 
complace tratan a los demás en todo tiempo 
con corazón generoso y benévolo, con 
corazón manso, y siempre considerando 
las circunstancias y corazón de los demás. 
Ese es el mismo corazón del Señor. Ellos 
recuerdan en la manera que Dios trataba a 
las personas que se cruzaban en Su camino, 
y cómo sus corazones eran conmovidos. 
Cuando nuestros corazones se parecen al 
del Señor, seremos capaces de contagiar a 
los demás de gozo y calidez. 

También, cuando nuestros corazones se 
parecen al del Señor, nuestras buenas obras 
servirán a las personas y glorificarán a 
Dios grandemente (Mateo 5:16). Tal como 
sucedía con la iglesia primitiva, el número 
de las personas que alcanzarán salvación 
se multiplicará día tras día. La razón por 
la cual la Iglesia Central Manmin pudo 
experimentar un crecimiento exponencial ha 
sido porque cada miembro se ha esforzado 
por parecerse más y más al Señor. 

Personas que Buscan el Bienestar de 
los Demás

La mayoría de las personas viven cada 
día buscando satisfacer su propio interés y 
para su beneficio. Cuando logran alcanzar 
algo, todo el crédito es sólo para ellos, 
pero cuando las cosas salen mal, los demás 
ciertamente tiene la culpa. Sin embargo, 
los hijos de Dios buscan el beneficio de 
los demás en primer lugar y viven para 
ellos. Por esa razón, Dios se encarga 
personalmente de los intereses de Sus hijos.  
Desde la misma fundación de Manmin, le 
he dado en primer lugar la gloria a Dios, y 
les he agradecido a los obreros cuando las 
cosas han ido bien. Y en tiempo de crisis, 
he asumido la responsabilidad y me he 
arrepentido hasta las lagrimas por no haber 
enseñado y cuidado mejor de los obreros 
miembros de la iglesia. He permanecido 
agradecido aún cuando no podía dormir o 
comer a causa del Evangelio del Señor o de 
otras almas. Inclusive cuando me he visto 
en aflicción injustamente y forzado a hacer 
sacrificios, he elegido regocijarme. Aún 
cuando las finanzas de Manmin no estaban 
bien, brindé ayuda a las iglesias que recién 
se estaban abriendo y he cooperado con 
eventos apoyados por el círculo cristiano 
coreano. Me he esforzado al máximo por 
cumplir con la misión mundial con ofrendas 
y entrega, para que de ese modo todas las 
personas puedan experimentar la gracia de 
Dios y alcanzar salvación para sus almas 
perdidas. 

La Igles ia  Centra l  Manmin se  ha 
esforzado por cumplir con la voluntad de 
Dios. Incluso en el santuario principal, 
miles de personas de reunieron y clamaron 

a Dios en oración por tres horas cada noche. 
Oramos por convertirnos en buenos hijos, y 
también por 6.7 billones de personas en el 
mundo para predicar el Evangelio a tiempo 
y a destiempo. Ya que nos consagramos 
a eso, Dios ha estado con nosotros, ha 
alimentado a la iglesia y ha permitido que 
lleve abundante fruto. 

La iglesia que comenzó con sólo 13 
miembros hoy se ha convertido en una 
enorme congregación con más de 8.000 
iglesias familias y amigas. Dios también ha 
establecidos el Centro de Oración, el Jardín 
de Infantes, una empresa de publicidad, 
un seminario teológico, un seminario 
internacional y Manmin TV. 

Por sobre todas las cosas, han ido en 
aumento constante la escala y la magnitud 
de las manifestaciones del poder de Dios. 
Desde la fundación de la iglesia, hemos 
visto como los ojos de los ciegos se han 
abierto, los sordos y los mudos comenzaron 
a escuchar y a hablar, y el paralítico 
se ha levantado de su silla de ruedas. 
Asombrosamente desde el 2000 al 2006, 
se llevaron a cabo 12 cruzadas en muchos 
países alrededor de todo el mundo. En 
estas cruzadas, cientos de miles, y hasta 
millones de personas se han reunido. Las 
mismas manifestaciones del poder de Dios 
nos acompañaron en la Playa Marina en 
Chennai, La India donde un total de 3 
millones de personas se unieron por causa 
del Evangelio; así como en el Madison 
Square Garden, en el corazón de la ciudad 
de Nueva York. Mientras que en las visitas 
a Europa, Asia, África y las Américas, 
Dios ciertamente encendió esas ciudades y 
naciones con el fuego del Espíritu Santo. 

Tales obras milagrosas de Dios han sido 
rigurosamente confirmadas por la medicina 
y la ciencia a través de la Red Mundial de 
Médicos Cristianos (WCDN). Y además de 
eso, noticias de nuestro ministerio llegaron 
a todos los rincones de la tierra. GCN, en 
especial, ha jugado un rol muy importante 
en esto, ya que al ver los programas de los 
sermones y recibir oración, muchos han 
sido sanados de enfermedades terminales 
e incurables, y también han recibido la 
solución para muchos de sus problemas. 

Amados hermanos y hermanas en Cristo, 
hemos recorrido todo este camino sin 
descanso para la gloria de Dios. Aún así, lo 
que hemos de lograr en los días postreros 
será todavía mayor. Por esta razón, estamos 
necesitando un número mayor de obreros. 
Por lo tanto, oro en el nombre del Señor 
para que cada uno de ustedes se convierta 
en buenos hijos de Dios no sólo para llevar 
a cabo las grandes cosas en la tierra, sino 
también para disfrutar de la gloria y la 
recompensa en los cielos.

3 Noticias Manmin

Ohebeneba Joe de Berlín, Alemania, 
salvó la vida de su esposa gracias a que 
le dio el Agua Dulce de Muan en una 
emergencia médica. 

El pasado 14 de mayo del 2008, la esposa 
de Joe estaba muy cansada después de un 
día de haber estado haciendo compras para 
la familia, pues al día siguiente iba a ir a 
visitar a su padre enfermo en Ghana. Luego 
de muchas horas en la ciudad, regresa a 
su casa y se va a dormir, tremendamente 
cansada. Ella debía estar a las 6:00 de la 
mañana al día siguiente en el aeropuerto. 

Luego,  alrededor de las 2am, el la 
comienza a sentirse mal y se quejaba de 
no poder respirar. Al instante, empeoró. 
La familia llamó al medico y esperaron, 
pero media hora más tarde y el medico no 
aparecía. Entonces, insistieron de nuevo con 
la llamada, diciéndole cuán comprometida 

era su situación y cuánto necesitaban 
una medicina de emergencia. Aún así, le 
respondieron que ningún médico podía ir 
hasta su casa. Joe veía como su esposa se 
estaba muriendo, como toda ella estaba 
pálida. 

Fue en ese momento que le cruzó por la 
mente el Agua Dulce de Muan (Éxodo 15). 
Ya habiendo escuchado sobre la Iglesia 
Central Manmin y sobre el Agua Dulce de 
Muan, él había ya usado algo de agua por 
un problema en su piel y había guardado 
algo. 

Rápidamente, Joe vertió el Agua Dulce en 
un vaso, oró en el nombre del Señor y le dio 
a su esposa para que bebiera. Unos minutos 
más tarde, su esposa volvió a respirar 
normalmente y pudo dormirse. Entonces, a 
la mañana siguiente pudo alcanzar su vuelo 
y hasta la fecha sigue mas sana que nunca. 

Presidente de Burundi enamorado de Dios; 
con su corazón profundamente conmovido 
por el evangelio de san�ficación. 

Por la gracia de Dios, el Rev. Dr. Myong-Ho Cheong, Pastor Principal de la Iglesia de 
Santidad Manmin Nairobi, quien pudo completar su viaje misionero por 6 días (26-
31 de diciembre, 2008) a Bujumbura, ciudad capital de Burundi. El domingo 28, el 
seminario contó con la asistencia de aproximadamente 700 personas y entre ellas 
polí�cos y oficiales de alto rango; y el Dr. Cheong proclamó “Dios Creador y Jesús el 
Cristo”. Mientras que en la cruzada que tuvo lugar esa misma tarde asistieron más 
de 40.000 personas, y él proclamó el mensaje �tulado “Lancemos la Red hacia Aguas 
Profundas”, además de compar�r las buenas no�cias de las manifestaciones del poder 
de Dios a través del Dr. Jaerock Lee. 

Esta última reunión, que no estaba programada con anticipación, fue posible por 
pedido del Presidente Pierre Nkurunziza, quien se encontraba profundamente tocado 
por el Rev. Dr. Myong-Ho Cheong, quien anteriormente par�cipara del “Movimiento 
de Desarrollo Regional " en Burundi. Dicho “movimiento” es el proyecto especial del 
Presidente, el cual involucra a ciudadanos de todas las esferas sociales incluyendo a 
ministros, miembros del Parlamento, intendentes, fuerza militar y policial, y pastores 
que se dedican al desarrollo de proyectos regionales tales como escuelas y plantación 
de árboles. 

"Pude ayudar llevando ladrillos en un si�o de construcción de un colegio primario, 
junto a polí�cos, soldados, oficiales de policía, y simples ciudadanos” dijo el Rev. Dr. 
Cheong. Cuando él llegó más tarde, el Presidente Nkurunziza también estaba llevando 
ladrillos mientras entonaba canciones de alabanza. Luego de eso, nos fuimos a un lugar 
donde las personas plantaban árboles. Me emocionó mucho ver al Presidente y a todos 
los demás ciudadanos sobreponiéndose a las dificultades que la guerra trajo consigo. 

 “creo que se pudo planificar y llevar a cabo este viaje misionero debido a que el 
Presidente Nkurunziza ama profundamente a Dios”, comentó el Rev. Dr. Cheong. “Y 
como forma de retribución, Dios le permitió conocer sobre el Dr. Jaerock Lee y el 
Ministerio Manmin”. 

Tras haber sido invitado algunos días después al despacho presidencial, el Rev. 
Dr. Cheong compar�ó en detalle sobre las obras del poder de Dios manifiestas en la 
Iglesia Central Manmin, los secretos de la Biblia y el Agua Dulce de Muan. El Presidente 
Nkurunziza demostró su gran interés en querer conocer más, e invitó al Dr. Jaerock Lee 
a una gran cruzada programada para el 2009. 

No obstante, antes de que el Presidente Nkurunziza asumiera su cargo, él había 
perdido a sus hijos y había sido fuertemente golpeado por una enfermedad, al mismo 
�empo que vivía en cau�verio en matorrales debido a la guerra civil. Aún así, sobrevivió 
sólo por gracia de Dios. Él asume su puesto en agosto del 2005 y contaba con un gran 
apoyo. Con el obje�vo de que cada ciudadano acepte al Señor, el Presidente celebra 2 
cruzadas por año. 

Hoy en día, 
hay un gran número de personas 

que, a causa de su fe, están 
experimentando las obras 

poderosas de la Biblia. Vamos 
ahora a la familia de Manmin, 
que está esparcida en todo el 
mundo, dando testimonio del 
Dios Vivo que responde sus 

oraciones (Editores).

h                       i   Berlín, Alemaniah                    i   Nairobi, Kenia 

h                      i   Chennai, La India

El Agua Dulce de Muan sirvió de tratamiento de emergencia

Cuando, Nisha, una pequeña enfermera 
de familia Musulmana, dio a luz a 
su primer hijo Sam, ella necesitó ser 
hospitalizada en el último mes de 
embarazo. Tras un parto difícil, nació 
un bebé de 2.75 Kg., quien tuvo que 
pasar un rato en la incubadora. 

Se sentía atormentada mientras 
criaba al débil Sam, entonces Nisha 
comienza a asistir a la Iglesia 
Chennai Manmin; allí, experimentó 
la restauración de la salud de Sam y 
pudo evangelizar a toda su familia. 

Luego, estando en el cuarto mes de 
su segundo embarazo, se le diagnosticó 
a Nisha diabetes en el embarazo pero 
a través de la transmisión de GCN, fue 
sanada completamente después de recibir 
la oración del Dr. Jaerock Lee. En todo su 
embarazo, Nisha no dejó de servir como 
líder de distrito, miembro del coro, ujier, y 
demás cosas en las que servia; Además, de 
abocarse a la oración. Por su parte, el esposo 
de Nisha, Antony, también la ayudaba 
trayendo en su cochecillo de dos ruedas 
traía a vecinos a la iglesia. 

Mas tarde, el 24 de noviembre del 2008, 
en su último mes de embarazo, Nisha sintió 
que el bebé se adelantaba y se dirigió aun 
hospital publico. Tras hacerle una ecografía, 
supieron que el bebé no tenía demasiado 
líquido y sólo pesaba 2.25Kg. Encima, aún 
con cesárea, el bebé sólo tenía un 50% de 
vivir. Y si el bebé sobrevivía, iba a necesitar 

estar en incubadora. 
Sin embargo, debido a que ella había 

recibido la oración del Rev. Mi-Kyung Lee 
con el pañuelo que había orado el Rev. Dr. 
Jaerock Lee hacia una semana, antes del 
4to Aniversario de Celebración de la Iglesia 
Chennai Manmin, Nisha y Antonio tenían 
la certeza de que iba a tener un parto sin 
problemas. 

Justo antes de la cesárea programada 
para el 25 de noviembre, Nisha recibió la 
oración del pañuelo por parte del Misionero 
Joseph Han, Pastor Principal de la Iglesia 
Chennai Manmin. No hace falta decir que 
el resultado de la cesárea asombró a los 
médicos. El bebé que sólo tenía el 50% de 
posibilidades de sobrevivir nació sano y no 
hubo necesidad alguna de que estuviera en 
incubadora. Unos días más tarde, el bebé y 
la mamá fueron dados felizmente el alta del 
hospital. 
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Rev. Dr. Myong-Ho Cheong 
participa en el “Movimiento 
de Desarrollo Regional” con 
el Presidente Nkurunziza

Nacimiento de un niño 
sano tras la oración del pañuelo. 

Presentando a Manmin al Presidente Nkurunziza


